



Magnetresonanz-Stimulation - wertvolle Impulse für mehr Lebensqualität

Magnetresonanz-Stimulation - wertvolle Impulse für mehr Lebensqualität und Wohlfühl

Wer sich speziell in diesen Tagen eine Magnetresonanz-Stimulation gönnt, wird schnell merken, dass die elektronmagnetischen Impulse genau das Richtige gegen aufkommende Winter-depressive Gefühle, z.B. aufgrund von Lichtmangel oder schnupfige Tage, sind. Schon ein paar Behandlungen reichen aus und die im brauchbaren Maße angeregte Serotonin-Produktion wirkt wie ein Jungbrunnen. Die Lebensqualität steigt. Schlecht drauf, Lustlosigkeit und Winterschläfrigkeit war gestern. Die Magnetresonanz-Therapie aktiviert nachweislich diese Glückshormone, und das auf sanfte aber auch höchst wirkungsvolle Weise. Peter Ott, leitender Sport-Physiotherapeut des FC St. Pauli konstatiert, dass sich seine Fußballspieler mit Behandlung z.B. über das Medithera Medical System deutlich fitter fühlen.

Das Prinzip der Stimulation durch Magnetfelder: Zellregulation.

Grundsätzlich unterstützt eine Magnetresonanz-Stimulation die Selbstheilungskräfte des Körpers, speziell die der Zellen. Jede Zelle hat ihre Bestimmung bzw. eine ganz eigene Aufgabe zu erfüllen. Eine gezielte Stimulation mit Magnetfeldern bewirkt, dass die Aufnahme von Nahrung bzw. Sauerstoff in den Zellen angekurbelt wird, aber auch die zügige Ausscheidung von Abfallstoffen. Die Folge: eine stimulierte Regeneration des Körpers bzw. dort, wo man es gerade braucht. Ob Durchblutung, Sauerstoffversorgung insgesamt, der Stoffwechsel und das Immunsystem, alle werden im Sinne einer positiven Regulation angeregt.

Gerade in der Reha bzw. partiell auch in der Orthopädie ist die Magnetresonanz-Therapie meist ein fester Bestandteil des Behandlungsplanes. Sie wird hier auch von dem einen oder anderen Träger anstandslos übernommen. Maßgeblich für den Behandlungserfolg: Es kommen hochwertige Geräte von anerkannten Herstellern wie z.B. Medithera zum Einsatz. Täglich bei Ärzten oder Patienten oder auch im Profisport angewendet, gehören sie mittlerweile bei vielen zum Therapie-Standard. Beispielsweise als Arzt-Patienten-System. Hier ermöglichen programmierbare Therapie-Karten mit Speicherchip - sog. "Therapy-Cards" -, die individuelle Einstellung der Stimulation auf die unterschiedlichsten Anwendungen, Indikationen und Therapieziele. Patienten, die dabei selbst ein Medithera Medical System zu Hause haben, erhalten von ihrem Arzt praktisch programmierte Rezepte inkl. Therapie für zu Haus. Die Magnetresonanz-Stimulation erfolgt somit ärztlich abgestimmt, in gewünschter Dosierung.

Anwendungsradius für die Magnetresonanz-Therapie generell groß

Neben der zuvor angesprochenen Winterdepression, Müdigkeit, Migräne oder auch bei Schlafstörungen ist die Magnetresonanz-Anwendung auch im Sportbereich bei Verletzungen und Reha-Anwendungen kaum noch wegzudenken. Der Profi-Sport schwört auf einen zügigen Heil- & Regenerationsprozess. Und laut Ärzten wie Dr. med. Jürgen Esche aus Hamburg sind die Behandlungsergebnisse sehr eindrucksvoll bei Gelenkerkrankungen, aber auch Heilung von Knochenbrüchen. Er sieht qualitativ hochwertige Geräte, wie die von Medithera, als wertvolle Ergänzung zur Standardmedizin. Und wenn es nach Nobelpreisträger Prof. Dr. Werner von Heisenberg geht, ist der Magnetismus Grundlage für das gesamte Leben. Ein Ansatz, der mittlerweile durch seine multiplen Anwendungen daraus, auch auf den Medithera Informationstagungen diskutiert wird. Ärzte, Heilpraktiker aber auch Nutzer bzw. Patienten treffen sich zum intensiven Erfahrungsaustausch. Weitere Informationen über die vielen bestehenden wie neuen Anwendungsmöglichkeiten telefonisch unter +49 (0)2661-95 00 78, per Mail: info@medithera.com.

Pressekontakt

3qMEDIA ? SEO / SEM / CONTENT

Herr Christos Pipsos
Berliner Straße 275
65205 Wiesbaden

3qmedia.de/
mail@3qMEDIA.de

Firmenkontakt

MEDITHERA - Medizinische Systeme AG

Herr Karl-Wilhelm Mensinger
Lindenstraße 22
56462 Höhn

medithera.com
info@medithera.com

Das Unternehmen Medithera AG wurde im Jahr 2004 gegründet und hat sich fortan auf dem Gebiet der Herstellung und des Vertriebes von medizinischen Geräten spezialisiert. Der Ansatz für diese klar umrissene Ausrichtung ist das Wissen um die seit Jahrhunderten genutzte Form von magnetischer Energie und die daraus resultierende moderne, zeitgemäße Umsetzung auf höchstem wissenschaftlichem Niveau.

Anlage: Bild

